

# 学校ニュース

## 岸良小中一貫教育校

11月30日に、県の「環境教育」研究協力校として公開を行い、2年間取り組んできたことを発表しました。子どもたちがウミガメ保護活動を通して、環境について興味をもち、自ら考え行動できることを目標にして取り組んできました。公開当日は、県内から50名を超える参加者があり、公開授業での子どもの話合いの様子への感想や研究に対するご意見・ご助言を多数いただきました。



12月10日、岸良小学校5・6年生と、宮富小学校5・6年生とのTV会議による算数の授業が行われました。ふだんは複式学習で、担任が一方の学年を指導している間、自分たちで学習を進めますが、この日は、それぞれの担任が学年を分担し、大型TVの画面を通して説明をしたり、他校の友達の発表を聞かせたりしました。まだ、初めての試みで、慣れない面や改善が必要なところがありますが、今後もいろいろな学習で交流ができるよう工夫していきます。



## 宮富小学校

12月7日、校内人権週間の取組の一つとして、全学級において人権教室を開催しました。講師に町人権擁護委員2名の方を迎え、講話やDVD視聴を行い、人権についてみんなで話し合いました。学校生活を楽しく豊かに過ごすためには、思いやりの心やいじめのない学校を目指すことが大切だということを学びました。

